

Le projet de parc ludo-éducatif [DIORREN:533164778] de Vannes va se concrétiser. Il sera consacré à l'histoire de la Bretagne et sera installé au parc du Golfe. Les travaux devraient démarrer au début de l'été. Le bâtiment s'étendra sur 800 m² qui comptera des salles équipées de nouvelles technologies. L'ouverture est prévue pour le printemps 2016. Le projet est en réflexion depuis 4 ans. Le montage financier de 2,7 M€ a été achevé il y a un mois avec la participation d'une douzaine d'actionnaires en plus des banques. 3 périodes seront abordées: la préhistoire, l'Armorique gallo-romaine et l'ère celtique.